

PPS Desa Manjalling Gelar Rapat Pleno DPSHP

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.JURNALIS.ID

May 7, 2023 - 21:58



Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Manjalling menggelar rapat pleno Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) di Aula kantor Desa Manjalling, Kecamatan Ujung Loe, Kabupaten Bulukumba/Ridwan

BULUKUMBA- SULSEL, - Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Manjalling menggelar rapat pleno Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) di Aula kantor Desa Manjalling, Kecamatan Ujung Loe, Kabupaten Bulukumba, Minggu (07/5/2023).



Rapat pleno ini, dihadiri langsung, Kepala Desa Manjalling, Mukrimin, RT, RW, RK, Ketua BPD, Bhabinkamtibmas, Babinsa, PKD, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Mantan Pantarli serta Sekretariat.

Ketua PPS Desa Manjalling, Ridwan mengatakan bahwa kegiatan ini serentak dilaksanakan se-Kecamatan Ujung Loe berdasarkan jadwal tahapan pemilu 2024.

Lebih lanjut kata Ridwan, perlu diketahui PPS Desa Manjalling setelah melaksanakan Rapat Pleno DPSHP hari ini, selanjutnya akan mengikuti rapat Pleno Tingkat Kecamatan di sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Ujung Loe.

Dijelaskan bahwa pleno DPSHP adalah tahapan menuju Daftar Pemilih Tetap (DPT) setelah masa pengumuman DPS yang sudah ditempel di berbagai wilayah TPS Desa Manjalling.

"Ada 8 TPS dimana pengumuman ini dapat dilihat warga setempat sehingga kita mudah mengecek nama yang ada dalam daftar masuk dipemilih sementara (DPS)," jelasnya.



Di tempat yang sama Kepala Desa Manjalling, Mukrimin menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada para undangan yang sempat meluangkan waktunya untuk hadir di rapat pleno terbuka ini yang di selenggarakan oleh PPS.

"Kami hanya mengingatkan saja kepada petugas PPS agar kiranya betul-betul memaksimalkan dalam bekerja sehingga nantinya masyarakat ini tidak ada lagi yang tidak terdaftar sebagai pemilih," ujar Mukrimin.

Hal itu tentunya agar Demokrasi pemilu 2024 yang akan datang ini khususnya di Desa Manjalling berjalan dengan baik dan lancar, tutupnya.

Sementara itu, Devisi Data PPS Desa Manjalling Anwar Taufiq, menambahkan bahwa setelah penyampaian data pemilih, PPS Desa Manjalling melanjutkan penandatanganan berita acara dan penyerahan berita acara pleno kepada Kepala Desa Manjalling, Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan PKD Desa Manjalling.

"Sesi ini juga kita lanjutkan untuk foto bersama atau pengambilan dokumentasi," katanya.

Ia juga menyebutkan bahwa jumlah pemilih aktif sebanyak 2.369 yang terbagi di 8 TPS dengan jumlah pemilih baru 4 orang. Sedangkan, jumlah pemilih tidak memenuhi syarat 26 orang.

"Kalau jumlah perbaikan data pemilih 78 orang dan jumlah pemilih potensial non KTP-el 51 orang," sebutnya.

Penulis: Iwan

Editor: Syamsir